

ICC Deutschland
 ICC-Themen
 ICC-Regeln / Richtlinien
 ICC-Institutionen
 Presse



11.12.13

Deutsche Uni-Teams reisen zum ICC-Mediationswettbewerb

Die deutschen Universitäten sind beim 9. Mediationswettbewerb der Internationalen Handelskammer (ICC) hochkarätig vertreten. Erstmals wird die Philipps-Universität Marburg gemeinsam mit der ICC Deutschland einen Pre-Moot durchführen, der die deutschen Teilnehmer mit den Regeln vertraut macht.



Aus Deutschland haben sich Teams aus fünf Universitäten für den 9. Mediationswettbewerb der ICC qualifiziert. Dabei sein werden Studierende der Rheinischen Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn, der Bucerius Law School Hamburg, der Gottfried Wilhelm Leibniz Universität Hannover, der Philipps-Universität Marburg und der Ludwig-Maximilians-Universität München. Insgesamt werden 66 Teams aus 33 Ländern zum Wettbewerb vom 7. bis 12. Februar 2014 nach Paris reisen.

Der interdisziplinäre Wettbewerb richtet sich an Studierende aller Fachrichtungen. Der Wettbewerb soll zur Verbreitung der Mediation beitragen, insbesondere der internationalen Wirtschaftsmediation nach den ADR-Regeln der ICC. Die teilnehmenden Teams stellen in einer praxisnah durchgeführten Mediation unter Beweis, dass sie die Interessen ihrer Partei bestmöglich vertreten. Aufgabe ist die Verhandlung fiktiver Streitfälle im internationalen Handelsrecht, die im Rahmen einer Wirtschaftsmediation gelöst werden sollen. Ein weiterer Anreiz ist der Austausch mit erfahrenen Praktikern weltweit.

Neu in diesem Jahr: Die Universität Marburg wird mit Unterstützung von ICC Deutschland unter Leitung von Dr. Reinmar Wolff einen so genannten Pre-Moot in Marburg durchführen, der die Teilnehmer aller deutschen Teams mit den wesentlichen Grundzügen des Verfahrens vorab bekannt macht und ein entsprechendes Fallbeispiel durchspielt.

Foto: Maren Trautmann, Magdalene Strzedulla, Hatice Özyurt und Katrin Wagener werden die Universität Marburg vertreten. Bildrechte: Hauke Hein

[← Zurück zu: ICC Deutschland e.V.](#)



Neue ICC Mediations-Regeln

Die Internationale Handelskammer (ICC) hat neue Mediations-Regeln vorgestellt, die zum 1. Januar 2014 in Kraft treten und bei der gütlichen Einigung von Wirtschaftsstreitigkeiten zum Einsatz kommen. Die neuen "ICC..." [\[mehr\]](#)



[ICC-Zentrale Paris](#)

[Produkt- und Markenpiraterie](#)

[Internet Governance \(BASIS\)](#)

[Global Compact](#)

[ICC-Schiedsgerichtsbarkeit](#)

[Incoterms®-Regeln](#)

[Roadmap Geistiges](#)

[Gefälschte Verträge](#)

[ICC-Seminare](#)

